

dictado

En la antigua historia romana, los romanos eran muy creativos. Construyeron puentes y acueductos para llevar agua a las ciudades. Una ciudad famosa es Segovia, donde hay un acueducto muy largo. También está Mérida, donde se pueden ver ruinas romanas. Otro lugar es Cartagena, con un puerto muy bonito. Los romanos construyeron con piedras grandes y fuertes. César era un líder romano muy importante. Los niños romanos eran buenos estudiantes, aprendían muchas cosas. En la historia romana, vivían aventuras emocionantes.

